

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metodologi Penelitian

1. Pendekatan Penelitian

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi fenomenologi. Pendekatan kualitatif digunakan untuk memahami pengalaman, perspektif, dan interpretasi individu terkait dengan gender dan pola asuh anak usia dini. Metode studi fenomenologi digunakan untuk menggali makna dan pengalaman individu terkait dengan topik penelitian. Metode ini melibatkan pendekatan kualitatif dalam menganalisis data yang dikumpulkan. Peneliti dapat menggunakan teknik seperti analisis tematik, analisis naratif, atau analisis grounded theory untuk memahami dan menginterpretasikan perspektif masyarakat yang terungkap dalam komentar.

2. Data dan Sumber Data

a. Data Primer

Sumber data primer yang digunakan dalam penelitian ini adalah komentar pada konten YouTube *channel* Gita Savitri yang terkait dengan peran gender dan stereotip gender dalam pola asuh

anak usia dini. Data primer ini akan dikumpulkan melalui teknik analisis konten.

b. Sumber Sekunder

Sumber data sekunder yang digunakan dalam penelitian ini adalah buku, jurnal, artikel, dan sumber informasi lainnya yang relevan dengan topik penelitian. Data sekunder ini akan digunakan untuk mendukung analisis data primer dan memperdalam pemahaman tentang nilai gender dalam pola asuh anak usia dini.

3. Teknik Pengumpulan Data

a. Teknik Observasi

Teknik observasi adalah salah satu metode penelitian yang digunakan untuk mengumpulkan data dengan cara mengamati objek atau fenomena yang diteliti secara langsung. Teknik ini dapat dilakukan dengan menggunakan alat bantu seperti kamera atau catatan lapangan. Dalam melakukan teknik observasi, peneliti harus memperhatikan beberapa hal seperti objek yang akan diamati, waktu dan tempat pengamatan, serta teknik pengamatan yang akan digunakan. Setelah melakukan pengamatan, data yang diperoleh harus dianalisis dan diinterpretasikan dengan baik agar dapat digunakan sebagai dasar dalam mengambil kesimpulan. Dalam penelitian ini, teknik observasi digunakan untuk mengamati komentar-komentar pada YouTube Channel Gita Savitri yang mengandung pandangan gender tertentu dan menyimpannya dalam

bentuk catatan yang nantinya akan digunakan sebagai data penelitian.

b. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan teknik pengumpulan data dengan cara mengambil data berdasarkan catatan untuk memperkaya hasil analisis. Metode dokumentasi merupakan teknik pengumpulan data yang verbal baik berupa catatan, jurnal, komentar para subscriber dan lain-lain, untuk keperluan penelitian agar mendapatkan data yang benar dan dapat dilihat sesuai dengan realitas yang ada.

4. Objek dan Subjek Penelitian

a. Objek Penelitian

Objek penelitian ini adalah saluran YouTube Gita Savitri. Saluran ini dipilih karena mengandung konten yang relevan dengan topik penelitian, seperti diskusi tentang nilai gender, stereotipe gender, dan pola asuh anak usia dini.

b. Subjek Penelitian

Subjek penelitian dalam hal ini adalah komentar-komentar yang dibuat oleh netizen pada video-video yang berkaitan dengan topik peran gender, stereotip gender, dan pola asuh anak usia dini yang diunggah oleh Gita Savitri. Komentar-komentar tersebut akan menjadi sumber data utama yang akan dianalisis dalam penelitian ini.

5. Validitas Data

Validitas data akan diperoleh melalui teknik triangulasi data. Teknik triangulasi adalah teknik untuk memperoleh keyakinan terhadap kebenaran data pada penelitian kualitatif dengan membandingkan data dari berbagai sumber dengan berbagai cara dan berbagai waktu. Triangulasi dapat dilakukan dengan menggunakan beberapa teknik pengumpulan data, seperti observasi, dan analisis dokumen. Triangulasi data dilakukan dengan membandingkan data dari sumber yang berbeda untuk memastikan keakuratan dan keabsahan data.

6. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis konten. Data yang dikumpulkan akan dianalisis secara kualitatif dengan menggunakan pendekatan studi fenomenologi.

a. Analisis Konten

Melihat dan mengamati video yang berkaitan dengan tema gender stereotipe gender yang terdapat dalam Channel Youtube Gita Savitri.

b. Observasi Komentar Subscribers dan Views

Hasil dari data observasi pengamatan komentar subscriber dan views *channel* Youtube Gita Savitri yang dilakukan peneliti. Banyak masyarakat yang berprespektif nilai gender mempengaruhi pola asuh anak dalam membentuk karakter anak.

c. Penarikan Kesimpulan

Penarikan kesimpulan merupakan langkah terakhir yang dilakukan peneliti dalam menganalisis data. Pada penelitian ini menggunakan metode dari umum ke khusus. Penelitian data dimulai dari mengamati, menganalisis YouTube Gita Savitri yang berhubungan dengan hasil penelitian. Penarikan kesimpulan tergantung pada data yang didapatkan saat melakukan penelitian.